

No Alineados urgen a Israel a retirarse de los Altos del Golán sirio



Nueva York, 15 jul (RHC) Los miembros del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL) exigieron la retirada total de Israel de la parte que ocupa en los altos del Golán de Siria.

En una declaración conjunta emitida el miércoles al final de la Conferencia Ministerial de Mitad de Período del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL), celebrada por videoconferencia en Bakú, capital azerbaiyana, los cancilleres expresaron su apoyo a Siria en sus esfuerzos para recuperar los altos del Golán ocupados por Israel.

Los participantes en el evento urgieron una vez más al régimen de Israel a implementar cuanto antes la Resolución 497 del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU), aprobada en 1981, según la cual, la anexión de los altos del Golán por parte de Israel es “nula, inválida y sin efectos legales internacionales”.

La declaración advierte que las medidas adoptadas por el régimen de Tel Aviv para cambiar el estatus jurídico y demográfico de este territorio sirio ocupado son nulas e ilegales.

Los integrantes del MNOAL llamaron a Israel a devolver los altos del Golán a Siria y acatar las resoluciones 242 y 338 del CSNU que incluyen el retiro de las tropas del régimen ocupador de los territorios conquistados en la Guerra de 1967.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263908-no-alineados-urgen-a-israel-a-retirarse-de-los-altos-del-golan-sirio>



Radio Habana Cuba